

Präsidentenbericht 2014/2015

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

Jubiläumsshow Circle of Twirling live“

Album zeigen: Schlagwörter Idee von König der Löwen auf die Bühne bringen Frühjahr 2012, Regiebücher geschrieben, choreografiert, trainiert Mittwoch für Mittwoch, Zusatztraining um Zusatztraining, organisiert mit Ok, Kostüme gesucht, Schmink und Haarsitzung abgehalten, Sprecher gesucht, für Ton und Licht eine Lösung gesucht, Halle organisiert, auf Sponsoren und Gönner suche gegangen und dann war es endlich soweit.

Freitag, 03. Oktober 2014 Premiere vor den Schulklassen aus Glis

Freitagnachmittag die Schulkassen von Brig die Zugabe des Neontanzes in bester Erinnerung bleiben.

Samstagabend 04. Oktober 2014 und Sonntag, 05. Oktober 2014 nochmals das Einstudierte zum Besten geben.

Mein Dank gilt unseren Twirlerinnen und deren Eltern, dem Leiterteam unter der Leitung von Sabrina und Anna, dem OK und meinen Vorstandsmitgliedern, allen Helfern vor und hinter der Bühne, allen Gönnern und Sponsoren für die finanzielle Unterstützung.

Ich war und bin mächtig stolz auf unsere Truppe.

Nach dem langem Training für unser Show waren wir doch froh uns nach den Herbstferien wieder den normalen Trainingsmittwochs zu widmen. Aber in den Herbstferien erhielten wir die ersten Engagements für den Januar und Februar 2015 und so wurde bald wieder mit dem einstudieren von neuen Tänzen angefangen.

Am 17. Dezember 2014 stand unser Training ganz im Zeichen der Weihnachtszeit.

Am 16. Januar 2014 stand für das Showensemble bereits wieder der erste Auftritt auf dem Programm. Mit der neuen Light-Show eröffneten Sie am Freitagabend die Häxen-Abfahrt in Blatten. Anschliessend durften Sie noch Ihre Tänze Pitch Perfect und der neu einstudierte Pompostanz auf der Bühne zum Besten geben.

Nach den Auftritten war der Abend für uns noch lange nicht vorbei. Das Showensemble hatte sich bereit erklärt noch bei den Bars mitzuhelfen uns so unsere Gage aufzubessern. Hierfür möchte ich allen die dabei waren Merci sagen. Und auch Sabrina möchte ich für das Organisieren des Auftritts meinen Dank aussprechen.

Am 04. Februar 2015 durfte das Showensemble beim Mütterverein in Brig im Pfarreiheim auftreten. Mit dem Pompostanz, der Light-Show, dem Pitch Perfect und dem Glee-Tanz unterhielten wir die anwesenden Häxen bestens.

Schlag auf Schlag ging es für unsere gesamte Gruppe am Samstag, 07. Februar 2015 weiter. In der Simplonhalle in Brig waren wir das Unterhaltungsprogramm während der Mittagspause des Junior Slow Melody Contes. In zwei Showblocks zeigten wir unser Können und auch unsere Gruppe aus Simplon-Dorf war in der ersten Showblock mit von der Partie.
(Mündliche Mittagessen, leise Musik)

So ganz ohne Fasnachten ging es heuer nicht. Wir durften die Schnitzelbankabende vom 9. und 10. Februar der Bäjizunft in Glis eröffnen. Mit dem Einlauf zu Hansrüdie 13 Sternen, dem Schlagerblock und dem rassigen Pompos stimmten wir die Anwesenden auf die kommenden Schnitzelbänkdarbietungen ein. (Günti merci)

Am Feisten-Donnerstag verschönerten die Simpler-Twirlinnen die Fasnacht in Simplon-Dorf.

Schon Ende März wurde in der Marschgruppe das neue Marschprogramm einstudiert. Premiere feierte das Programm am Sonntag, 24. Mai 2015 beim Bezirksmusikfest Brig in Termen. Ein weiteres Mal konnte man das Programm am Samstag, 30. Mai 2015 beim Oberwalliser Musikfest in Varen bewundern. Unsere Marschgruppe unter der Führung der neuen Majorin Sara-Maria Zbinden marschierten zackig und gekonnt vor der Stadtmusik Saltina (Lob mündlich)

Am 17. Juni fand unsere Abschlussfeier statt. Der Wettergott und meinte es gut mit uns und wir durften in Geimen draussen grillieren. Unser Grillmeister Rolli hatte alles bestens im Griff. Merci an der Vorstand.

Aber noch war nicht für alle Feierabend. Unsere Minis durften am Samstag, 20. Juni 2015 im Rest. Bellvue in Naters das Brautpaar Nadja Rüttimann und Fabio Rey ueberraschen. Mit ihren Twirlingkünsten begeisterten sie die Hochzeitsgesellschaft.

Am Schluss möchte ich Allen danken. Den Vorstandmitgliedern, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Aug. 2015

Die Präsidentin
Michaela Giuliani